



かわやと じゅぶん さん  
Rishabh Ito

大東文化大文学部助教授。小学校教諭を経て現職。専門は教育工学など。NPO「学習環境デザイン工房」主宰。

### 事例報告 情報教育はコミュニケーション教育へ～メディア学習の現状報告

この二十年間で、学校では少子化、不登校児童・生徒の増加、学力低下などが問題となり、教育方法も含めて様々

な試みがなされてきました。そして今、学校が変わることが求められています。公立学校は社会の要請する人材を育

てるのが目的ですが、学校の組織が持つべき姿を立たないといふわれています。

二〇〇〇年には世界の人口

他者とのコミュニケーションを

せ」な時代が本格化されまし

してしまった。国語は習いたい

から自分に納得できることが

大事だ」とい

た。日本でも最近、コンピュ

ーターやインターネットを操

る心を持つ」と、社会科は人を

通じて学ぶ」と。そして「能

力的な学習の時間」は自分で

学習計画を立て、実践して後

始末をこころ

と次

に生かしていく、「また問題

解決能力を身につける」と、

それが問題になってきていま

す。ジャーナル・プレスには

こうした公立の学校で授業と

して取り組みた」とい

うに表現している部分がある

と思います。二十年かけて

作り上げてきた学びの伝統を

継いでいる。

は九十歳にならぬといわれています。石油資源が減り、環境問題も深刻になり、私たち

は「千葉県の工業社会のままではいられなくなりました。

みき著計算・「国じゅうひがい学習

取ることが求められています。ところが、学校はまだ社会の要請に応えていません。

一九九九年のケルン・サミットでは、情報活用能力が説明を促進する学習が始ま

り、教科学習が少しあつ蘇化

2004年5月15日